



Le 17 mai dernier, la crèche d'entreprises Pop Corn fêtait son premier anniversaire. L'occasion pour l'équipe de convier parents, enfants, entreprises et institutionnels à célébrer une première année de fonctionnement placée sous le signe de la petite enfance. Pour présenter la crèche de « l'intérieur » Grand Luminy a rencontré son directeur Bruno Lauvergnat et la maman déléguée de la crèche, Aurélie Ferrier.



Bruno Lauvergnat, Directeur de la crèche

jour grâce à people&baby et les familles, heureuses de bénéficier d'une place dans cette nouvelle crèche et d'aborder leur vie professionnelle plus sereinement.

Présentez-nous la crèche Pop Corn...

C'est une crèche conventionnée par la CAF et agréée par les services de la PMI. Elle est prévue pour 24 enfants, de 0 à 6 ans. Nous accueillons surtout les enfants entre 4 mois et 3 ans. Huit personnes s'occupent au quotidien des enfants.

Comment s'est passée votre installation ?

Les Luminiens nous ont accueillis de façon chaleureuse. Tout le monde souhaitait depuis longtemps l'ouverture d'une crèche sur ce secteur : les partenaires étaient ravis que ce projet voie enfin le

Comment profitez-vous du cadre qu'offre Luminy avec les enfants ?

Au milieu des pins et au départ des calanques, Luminy offre un cadre idyllique pour une structure petite enfance.

Quel bilan faites vous après un an ?

Il est positif : les enfants et leurs familles sont très satisfaits, comme en témoignent les résultats de notre dernière enquête de satisfaction. Les entreprises partenaires confirment la qualité de notre service et le confort qu'une crèche de proximité offre à leurs salariés.



Aurélie Ferrier, Maman déléguée

miers jours, j'ai pu venir tous les midis pour la voir ! Je n'ai que du positif à dire sur Pop Corn.

Que font les enfants durant leur journée de crèche ?

Il y a des ateliers organisés chaque jour. Tous les projets sont réalisés dans le sens du développement de l'enfant. L'équipe est géniale, ils échantent beaucoup avec les parents et proposent un rapport journalier de ce qu'a fait l'enfant, c'est un moyen de garder du lien. Nous avons aussi un carnet de vie, des photos de nos enfants régulièrement, le cadre est agréable avec des locaux tout neufs ... ma première fille a été gardée par une nounou que j'adorais et pourtant, si c'était à refaire je choisirais la crèche !

En quoi consiste votre rôle de maman déléguée ?

Je fais le lien entre parents et personnel de Pop Corn. Je suis tenue informée des nouveaux projets mis en place, j'assiste aux réunions de l'équipe deux fois par an et j'essaye de suivre les arrivées et les départs des enfants...

En tant que maman, salariée d'une entreprise du Parc, quel est votre bilan, après un an ?

Ma fille Constance, est gardée cinq jours par semaine depuis la rentrée 2015. C'est à côté du travail : les 15 pre-